
一 般 質 問 順 序 表 

 

令和２年第２回（６月）美祢市議会定例会（令和２年６月２９日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

１ 山 下 安 憲 

１ 新型コロナウイルス感染症が収束していない中、児童生

徒の学び、心身のケア、安全確保について 

（1）学校生活における感染防止策について 

（2）授業の遅れや学力格差への対策について 

（3）部活動（特に試合やコンクールなどの代替大会への動

きについて） 

（4）災害時の安全確保（特に学校が避難所になる場合）に

ついて 

（5）児童生徒の未来を守るために大人ができることについ

て 

一問一答 

２ 坪 井 康 男 

１ 美祢観光開発（株）の事業実績の評価 

（1）担当課の指導監督について 

 ア 令和元年度の業績評価 

 イ 平成30年度以前の事業実態の分析 

 ウ 指定管理料の適否について 

２ 美祢農林開発（株）の経営統合問題 

（1）美祢農林開発（株）の経営実態と経営統合問題 

（2）竹箸製造に代わる刑務作業の提供 

３ 地方自治体におけるパワハラ問題 

（1）本市における職員研修の状況について 

一問一答 

３ 秋 枝 秀 稔 

１ 十文字原への企業誘致の今後の動向について 

（1）現地調査と企業の今後の意向は 

（2）市の対応状況と今後の取り組みは 

２ 本庁舎建設の見直しについて 

（1）本庁舎建設計画の見直しはどのようにされるのか 

（2）財政計画を問う 

（3）中途半端なものにせず、60年に一度のまちづくりの 

チャンスを生かしたい 

３ 新規事業の福祉バスの運用方法について 

（1）市内の路線バス運行状況と補助金交付の状況 

（2）市ジオタク事業の事業費や運行状況 

（3）路線バスとジオタク事業と福祉バスの整合性は 

４ 秋吉台国際芸術村の今後について 

（1）県との交渉の進捗状況は 

（2）存続に向けた今後の具体的な解決方法は 

一問一答 



４ 猶 野 智 和 

１ 秋芳ロイヤルホテル秋芳館後の今後について 

（1）秋芳ロイヤルホテル秋芳館後の今後について 

２ 秋吉台科学博物館の整備について 

（1）秋吉台科学博物館の整備について 

３ 県との連携について 

（1）秋吉台国際芸術村と秋吉台青少年自然の家の現状と今

後について 

（2）美祢高等学校跡地について 

（3）市内河川の浚渫工事について 

４ 秋芳地域における広報・防災ネットワークについて 

（1）秋芳町有線の現状について 

（2）秋芳地域における広報・防災ネットワークについて 

一問一答 

５ 村 田 弘 司 
１ 現状を見据えた美祢市の未来をどう創っていくか 

（1）現状を見据えた美祢市の未来をどう創っていくか 
一問一答 

 

  



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和２年第２回（６月）美祢市議会定例会（令和２年６月３０日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

６ 岡 山  隆 

１ 新型コロナウイルス感染症拡大に伴う学校教育の改革

等に関して 

（1）ＧＩＧＡスクール構想に基づく児童生徒へのタブレッ

ト端末導入（１人１台）整備への課題について 

（2）小中学校の夏休み短縮に伴い、給食が提供できない期

間における弁当の提供及び費用の全額負担について 

（3）タブレット端末導入に関して、地域活性化につながる

地元事業者からの入札について 

２ 過疎地域の高齢者が喜び安心できる地域デマンドバス

運用に関して 

（1）バス停までに距離のある高齢者に配慮した住民主体の

デマンドバス実証運行の拡大と将来性について 

３ 障がい者の就労を守るための工賃確保に関して 

（1）就労継続支援事業所（Ａ型・Ｂ型）の受注量並びに工

賃確保対策のための支援拡充について 

一問一答 

７ 髙 木 法 生 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（1）感染症の予防・感染拡大に向けた対策について 

（2）災害における避難所の対応について 

２ 病院行政について 

（1）市立２病院の存続について 

（2）医師確保について 

（3）新型コロナウイルス感染症患者の受入れについて 

３ 秋吉台国際芸術村の指定管理者制度について 

（1）今後の運営について 

一問一答 

８ 三 好 睦 子 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（1）学校給食調理場について 

（2）廃校の校舎の活用について 

（3）市民の健康維持と医療体制について 

一問一答 

９ 田 原 義 寛 

１ 新型コロナウイルス感染症に基づく、美祢市の「新しい

生活様式」支援について 

（1）小中学校における遠隔授業を受ける際の支援について 

（2）保育園、地域集会所のＩＣＴ環境の整備について 

（3）野外観光の推進及び密にならない宿泊施設の支援につ

いて 

一問一答 



10 藤 井 敏 通 

１ 選挙公約の実施に向けた優先順位の付け方について 

（1）選挙公約「やりたいこと、やらねばならないことは山

ほどある！」公約の優先順位付けについて 

（2）第二次美祢市総合計画（R2～11年度）と今後の市政運

営の関連性について 

２ 市庁舎の建設計画の見直しについて 

（1）本庁舎建替え事業費の圧縮の目標数字は？ 

（2）美東総合支所、秋芳総合支所の建替えについて 

（3）圧縮した費用の運用について 

３ 人口減少社会対策について 

（1）少子化問題に対応する市政運営について 

（2）子育て支援など具体的な施策について 

一問一答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


